
江釣子地区交流センターだより

令和３年９月２４日発行 第３６４号 電話 77-2468 FAX 72-5522 Email eduriko-td01@gol.com

１０月行事日程は、以下のとおりですがセンター
講座とひまわり楽級は残念ながら中止です。

【センター講座】
１０月 ４日（月）内容：書道教室②

１０月１１日（月）内容：書道教室③ 全て
１０月１８日（月）内容：書道教室④ 中止
１０月２１日（木）内容：書道教室⑤

【ひまわり楽級】
１０月 ５日（火）内容：県外研修 中止
１０月１５日（金）内容：折紙 中止

【えづりこフラワー会】
１０月 １日（金）18:00～ 第２回役員会
１０月１６日（土）三角花壇後片付け

朝６時から７時まで宜しく
お願いします
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新事務局長就任ごあいさつ

今年度の北上市民芸術祭江釣子地区文化祭は
１０月３０日から３１日の開催予定でしたが、
岩手緊急事態宣言が発出されていたこと（宣言
は９月１６日解除されましたが）北上市でコロ
ナ感染が続いていることなどから、開催を中止
を決定しました。

文化祭出展に向けて、準備
をして頂いていた地区の皆さ
んには、ご迷惑をおかけしま
すが、ご理解のほど、よろし
くお願いします。

■■第31回北上市民芸術祭■■

江釣子地区文化祭は中止します

江釣子地区人口 ８月末
世帯数： ５，０１２戸（＋１９）

男 ： ５，８８０人（＋１０）
女 ： ６，０９６人（＋１０）

合 計：１１，９７６人（＋２０）

■■１０月スケジュール■■

マスクしてコーヒー飲みに
来てください！！

すず散歩

6区 高橋浩生

自治振の事務局長に９月から就任した６区の高橋浩生（ひろき）です。私は
自治振の理事をしてますが、理事会では自治振の改革・効率化を進めてきまし
た。今までの事務局長は短時間勤務のため、１日勤務できる事務局長が必要と
いうことになり、不肖私が理事会で選出されました。北上市には江釣子自治振

のような地域づくり組織は１６地区あります、今年度、市の区長制度が廃止され、区長が行っていた
市の広報配付など行政連絡活動を自治振を経由しないで各自治会が直接受けるのは江釣子地区だけで
す。センター交付金の配分等の意見の違いやここ数年、交流センター職員がいくら採用しても定着し
ないことなどで自治振と自治会の信頼関係が希薄になり、当時の自治会長連絡協議会が行政連絡活動
を自治振を経由しないことを選択しました。江釣子自治振は非常事態で私の就任も非常事態です。そ
んな中、新しくなった理事会では地域に信頼される自治振として自治振・事務局改革を進めています。

地域の皆さんコロナ感染対策をしながら交流センターに足を運んで地域の課題・話題を提供して下
さい。地域密着型の地道な活動を進める中で信頼される自治振、普通の自治振を作り上げたいと考え
ております。美味しいコーヒーを是非、飲みに来て下さい。宜しくお願いします。



えづりこ古墳まつり供養式典も中止しました
古墳まつりは供養式典のみ開催を計画していましたが、新型コロナウイルス感染拡大状況を鑑み、供養

式典も中止としました。開催に向け準備にたずさわっていただいた関係者の皆さん、ご協力ありがとうご
ざいました。コロナ感染拡大が一刻も早く終息すること、来年度は開催できますよう願っています。

※体調がすぐれない方や、以前に特定の疾患にかかった方、服薬中の薬（Ｈ25.４月より血圧の薬は服用
していても可）がある方などは献血をご遠慮いただく場合があります。ご了承ください。

※65～69歳の方は、献血者の健康を考え、60～64歳の間に献血経験がある方に限ります。

【問い合わせ】日本赤十字社岩手県支部北上市地区（市役所福祉課内） TEL ７２－８２１３まで

期 日 事業所等 時 間

１０月１０日
（日）

江釣子ショッピングセンターパル
１０：００～１２：００
１３：３０～１６：３０

ひまわり楽級下期講座内容 江釣子地区自治振興協議会

副会長 江釣子卓也さん

趣味・モットーは？

「趣味もモットーも、全
て私にはシニアサッカー
のみです。毎週花巻で６
０歳～８０歳の６０人が
集まって練習していたが
今はコロナで休み、体力
が余って、何に向かって
いけばと思う今日この頃
です。目指すは東北大会
突破して全国大会へ」い
つも元気な卓也さんです。

江釣子地区にお住いの方であれば、年齢に関係なく
どなたでも受講できます。概ね各講座開催時間は午前
または午後の２時間です。11月25日以降の申込につ
いてはセンターだよりでその都度募集します。

11月 5日（金）

内容：冬に流行する感染症
講師：岩手県立中部病院
※募集期間

10月11日(月)～22日(金)

11月２5日（木）
内容：なぜなにマネープラン
講師：トータルサポートコンサルティング

12月 3日（金）
内容：暮らしに役立つ！

スマートフォン教室
講師：ソフトバンク株式会社

花いっぱいコンクール優秀賞に輝く
えづりこフラワー会 三角花壇

第３０回北上市花いっぱいコンクール（主
催：北上市花いっぱい運動推進協議会）の審
査結果が９月１５日（水）発表されました。

えづりこフラワー会では、今年東京オリン
ピックが開催されることから五輪のマークを
中心にしたデザインにしようと花の色合い開
花時の高さ等を考えて配置し、コンクールに
向け水撒き草取りと管理を行いました。

今年は７月の高温と８月の長雨に悩まされ
根腐れや枯死が多く発生し補植や移植等大変でした。審査は、８月３１日から９月３日にわたり市内全域
の応募花壇について行われ、厳正な審査の結果当花壇は見事優秀賞を受賞しました。

【八重樫一彦会長（4区）のコメント】
会員や役員の皆さんと同じ目標に向かっ

て一緒にワイワイ楽しく作業出来ました。
ご協力いただきましてありがとうございま
した。また来年頑張りましょう。

献血のご案内

【グリーンパークの三角花壇】

■■江釣子地区内の受賞結果■■
□ 地域花壇（全３６団体）
優秀賞：えづりこフラワー会
奨励賞：生活研究グループ

江釣子しらゆり会

□ 学校花壇（全18団体）
優良賞：江釣子小学校
優良賞：江釣子中学校


